

Nuestras instrucciones al Comité Organizador del Partido Comunista Mexicano son: seguir intentando ganarse a los sindicalistas. En la CGT la lucha de los comunistas en contra de los anarcosindicalistas actualmente se lleva a cabo como una propuesta sindical, es decir, no sobre la disyuntiva o anarquismo o comunismo, sino estrictamente en los asuntos de la organización y la acción. En estos asuntos los anarcosindicalistas han demostrado completa incapacidad. Existen buenas perspectivas para que, sobre esta base, los comunistas aseguren el control.

La actividad en América Latina, en todos los aspectos, será poderosamente apoyada por la ISR, emitiendo la convocatoria a un Congreso para organizar una Federación Revolucionaria Panamericana del Trabajo.

Fraternalmente suyos,
Kata
Fra
Agencia Americana

PD. Incluimos un proyecto del borrador propuesto para convocar a la mencionada conferencia, en el caso de que ustedes aprueben nuestra sugerencia.

DOCUMENTO 82. LOUIS FRAINA
A LA INTERNACIONAL SINDICAL ROJA,
MÉXICO, 22 DE NOVIEMBRE DE 1921.
RGASPI, FONDO 495, REG. 18, EXP. 66,
FF. 185-187, TRADUCCIÓN DEL INGLÉS

Noviembre 22 de 1921

Al Comité Ejecutivo de la Internacional Sindical Roja

